
Compte rendu réunion CESCE du jeudi 16-11-23 

Présents : M.Bietrix, A.Dupuis, E.Rassat (mère d’élève, membre du CA), P.Nlom 
(Assistante sociale), S.Alci (RBDE. Assure la liaison AFRABTP-lycée, suit les jeunes des 
sections professionnelles et BTS en alternance), S.Vergain (CPE) , M.Galland (en observation 
CPE/AED), E.Orfeuille (Professeure), R.Paire (Professeure), L-R.Guyot (1G1), Zoé 
Lafraise(1G2), F.Ménard (1G3), E.Billioud (1G3), N.Roguet (1G3), G.Dijoud-Bocquet (1G3),  
Juliane Doncque (2de16) et L.Ould Amziane (Professeure) 

Excusés : C.Pegeot, L.Simonin, M.Bouchet, M.Collomb tous professeurs  

 

1. Brefs échanges au sujet des projets envisagés en 2023-24 et sur la manière 
d’informer les personnels et les responsables sur les actions du CESCE. 
- Focus sur les 3 actions envisagées en partenariat avec le Thylac. 
- Le support d’information sera Pronote. L’émetteur des messages sur Pronote est le 

CESCE le plus souvent. Une rubrique CESCE figure sur le site du lycée Lachenal. 
Voici le lien : https://www.lycee-louis-lachenal.fr/fr/cesce 
- Tableaux où placer nos informations > tableaux vitrés près de la vie scolaire, 

tableaux en liège devant la vie scolaire mais aussi dans le hall, près du piano. 
- Nous avons aussi décidé de laisser une boîte à la vie scolaire pour que les élèves 

du lycée transmettent des demandes aux membres du CESCE. M.Perron nous 
propose la boîte en bois que J.D Vuargnoux va bientôt installer. 

2. Efficacité du passage de 4 élèves du CESCE dans la majorité des classes de seconde 
en septembre et octobre (nouveaux élèves inscrits au CESCE). Merci à eux. 
 

3. Evocation des dossiers en cours : 
 Le dossier pour obtenir la labellisation égalité des chances. 

- M.Biétrix m’a proposé de déposer une candidature pour obtenir le niveau 1 
de cette labellisation  le 9-11. Nous avons jusqu’au 22-12 pour compléter 
un dossier qui va impliquer plusieurs membres des personnels (voir en 
pièce jointe les critères du niveau 1) . Une réunion serait utile la semaine du 
20-11 (le jeudi 23 à 13h10 ?).  

- M.Bietrix indique que la labellisation égalité est également en lien avec le 
contrat d’objectifs qu’il nous faut réaliser en 2024-25. Il considère que ce 
projet est à relier à la nécessité de favoriser toutes les initiatives qui 
permettront de faire croître le nombre de jeunes filles qui choisiront les 
filières scientifiques et technologiques (fort déficit constaté et amplifié avec 
la réforme du baccalauréat). 

 La formation du Thylac Verano pour 12 élèves. 
Le Thylac nous a proposé cette action : former une quinzaine d’élèves à la 
problématique des addictions en utilisant l’approche des compétences psycho-
sociales. Ces jeunes pourraient ensuite s’impliquer dans des actions de 
prévention. 

 Les projets des éco-délégués 
M.Dupuis indique les diverses commissions dans lesquelles agissent ces élèves. 
Personnels impliqués sur les sujets liés à l’environnement au lycée : 
M.Dupuis, A.Lathuille, C.Braun,  L.Simonin, M.Bouchet et S.Moghrabi. 
 

 Les actions à envisager au sujet du harcèlement 
Mme Vergain et Mme Alci se demandent s’il ne serait pas possible d’exploiter 
des ressources en interne (élèves formés au dispositif sentinelle en collège, ou 
aux préoccupations partagées à Seynod ou au dispositif du collège de Meythet).  



M.Michel a inscrit notre lycée pour demander la formation d’élèves à ce sujet 
(dispositif Phare). Nous attendons la réponse. 
Roxane Paire (formée au dispositif Phare) indique les actions de formation 
locales auxquelles elle a participé. 

 Le forum santé prévu le 12-04. 
Le projet va pouvoir être mis en place cette année. Nous attendons à présent la 
réponse de la CPAM. Tous les organismes et associations contactés ont confirmé 
leur venue. 

 Le projet de faire un café-débat (heure banalisée du lundi), avec des élèves 
intéressés,  sur les troubles alimentaires et une brève exposition 
d’information et de prévention sur ce sujet) 
- Ce projet a été envisagé après la réunion du CESCE. Les élèves ont souhaité 

rester pour me poser certaines questions et soumettre d’autres propositions, 
notamment une action d’information sur les troubles alimentaires que l’on 
mettrait en place avant le12-04 (date tardive). Une sous-commission s’est 
créée à ce sujet. 

Date possible de la prochaine réunion : un mardi pour changer de journée (demandé par 
certains membres). Les informations communiquées ce jour-là seraient transmises aux absents 
(en présentiel autant que possible). Date proposée : le mardi 06-02. 

Le CESCE 


